



UNIÃO DAS FREGUESIAS DE SETÚBAL
(S. Julião; N.ª. Sra. da Anunciada e Sta. Maria da Graça)

EDITAL Nº61 São Julião **(Mandato 2013/2017)**

RUI MANUEL DO ROSÁRIO CANAS, na qualidade de Presidente da União das Freguesias de Setúbal, ao abrigo do ponto 2 do artigo 20º da lei 75/2013 de 12 de setembro que estabelece o regime jurídico das Autarquias Locais, torna público que no próximo dia **15 de março de 2017, pelas 21:00 horas**, realizar-se-á uma Reunião Ordinária de Executivo, na sede, sita na Rua de Mormugão, nº40, com a seguinte ordem de trabalhos:

Ordem de trabalhos:

Período antes da ordem do dia:

Período da ordem do dia:

Ponto um - Informações Diversas;

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 22 de fevereiro (ata nº63);

Ponto três - Proposta para discussão e aprovação do Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil da União das Freguesias de Setúbal;

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Concurso de Bandas de Garagem de Setúbal;

Ponto cinco - Proposta para atribuição de apoio monetário ao CAPS- Clube de Amadores de Pesca de Setúbal;

Ponto seis - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Rancho Folclórico de Praias do Sado;

Ponto sete - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Teatro Estúdio Fontenova;

Ponto oito - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Scalipus Clube de Setúbal;

Ponto nove - Proposta para atribuição de apoio monetário à Comissão de Festas do Senhor Jesus do Bonfim;

Ponto dez - Proposta para análise e discussão do teor da Resolução do Conselho de Ministros Nº32/2017 de 28 de fevereiro de 2017.

E PARA CONSTAR, se lavrou o presente edital e outros de igual teor, que vão ser afixados nos lugares públicos do costume.-----

Setúbal, 09 de março de 2017

O PRESIDENTE


RUI MANUEL CANAS



REUNIÃO DO EXECUTIVO

ATA Nº64

15/03/2017

Ao décimo quinto dia, do mês de março, do ano dois mil e dezassete, reuniu-se o Executivo da Junta de União das Freguesias de Setúbal, na Sala do Executivo, sita na Rua do Mormugão, nº 40, 2900-504 em Setúbal, Município de Setúbal.-----

A sessão foi presidida por **Rui Manuel do Rosário Canas**, estando presentes a maioria dos membros do Executivo, a saber:-----

- **Tesoureira:** Eugénia Filomena Rodrigues Valido Oeiras da Silveira e Silva (C.D.U.) -----
- **Secretária:** Fátima de Jesus Carixas Silveirinha (C.D.U.) -----
- **Vogal:** Carlos Manuel dos Reis Branco (B.E.); -----
- **Vogal:** Joaquim Mário Augusto Guerreiro (C.D.U.);-----
- **Vogal:** Maria Luís Alves da Silva Nunes (C.D.U.); -----
- Vogal: Nuno Miguel Rodrigues Folques, não marcou presença, por motivos profissionais. (C.D.U.).-----

O Senhor Presidente iniciou a sessão, pelas 21:30 horas (vinte e uma horas e trinta minutos) com a seguinte ordem de trabalhos:-----

Ordem de trabalhos: -----

Período antes da ordem do dia; -----

Período da ordem do dia; -----

Ponto um - Informações Diversas; -----

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 22 de fevereiro (ata nº63); -----

Ponto três - Proposta para discussão e aprovação do Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil da União das Freguesias de Setúbal; -----

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Concurso de Bandas de Garagem de Setúbal; -----

Ponto cinco - Proposta para atribuição de apoio monetário ao CAPS- Clube de Amadores de Pesca de Setúbal; -----

Ponto seis - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Rancho Folclórico de Praias do Sado; -----

Ponto sete - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Teatro Estúdio Fontenova; -----

Ponto oito - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Scalipus Clube de Setúbal; -----

Ponto nove - Proposta para atribuição de apoio monetário à Comissão de Festas do Senhor Jesus do Bonfim; -----

Ponto dez - Proposta para análise e discussão do teor da Resolução do Conselho de Ministros Nº32/2017 de 28 de fevereiro de 2017. -----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -----

Ponto um - Informações Diversas; -----

- O Senhor Presidente informa que a U.F.S. tem estado a realizar um conjunto de reuniões, com os Serviços da C.M.S., a fim de analisarem as diversas soluções, para diversos projetos, em curso. Refere que na Rua Afonso Castro falta a cedência do terreno para o

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

inauguração do Mercado do Rio Azul, gostaria que fosse inaugurado no dia 25 de abril, mas será muito difícil, num tão curto espaço de tempo. -----

- O Senhor Presidente refere que pretende inaugurar o parque infantil no Casal das Figueiras, dia 25 de abril, tendo também que se fazer o parque da Praceta Virgílio Ferreira, pois já não suporta ouvir as pessoas, estando constantemente a ser abordado, para a aguardada construção / inauguração. -----

- A Senhora Tesoureira sugere o dia do pescador, para a inauguração do novo mercado, frisando que seria a cereja no topo do bolo. -----

- O Senhor Presidente acha uma ótima ideia, esta data. Informa ainda que não se conseguem fazer obras novas, serão dadas algumas empreitadas. Sobre a Comenda refere que se pode começar já a fazer a vedação, faltando a questão legal, pois a família Xavier de Lima ainda não assinou a autorização. A C.M.S. ficou encarregue de seguir o processo, mas lamentavelmente a situação está parada. Esta situação já o está incomodar, referindo que irá mesmo falar com o comandante da G.N.R., a fim de averiguar verdadeiramente a situação. Acha este caso bastante preocupante, pois não deixam a senhora trabalhar. Para o Parque da Comenda diz ter que se fazer um plano de intervenção. -----

- A Senhora Tesoureira informa que pode sugerir os materiais que se devem colocar no local, solicitando para o senhor presidente a deixar decidir. Refere que no dia 25 de abril, há o piquenique, terá pois que estar tudo impecável. -----

- O Senhor Presidente informa que a comissão do FEST'ASSO já se encontra concluída, solicitando para que o executivo articule com o pessoal, para que não hajam «divergências» nas reuniões. Refere que este ano o maior evento da U.F.S. não terá ecrã gigante, achando que poder-se-ia melhorar a mostra das tradições marítimas, iniciadas no ano transato. -----

- O Vogal Carlos Branco sugere que pode falar com a Casa do Benfica de Setúbal, para que Chalana, antigo jogador passe pelo evento para dar autógrafos, o que fará afluir muita gente ao evento. Quanto às «divergências», diz não haver necessidade de fazer trabalho de casa. Referiu que a atuação da funcionária Andreia Berlandim não lhe agradou, pelo facto de ter transmitido algumas informações que no seu entender não havia necessidade de as mencionar. Diz ter sido uma péssima imagem que se passou. -----

- O Senhor Presidente refere que quando houver reunião com o movimento associativo, se encontrem meia hora antes, para haver uma preparação eficiente. Frisou que quem fala nas reuniões, são os eleitos. -----

- A Senhora Secretária indaga o Senhor Presidente, se tem alguma informação sobre a avenida 22 de dezembro, pela intervenção, pois refere que não informaram na Escola dos Arcos que o troço iria ser cortado / encerrado temporariamente, para obras de repavimentação. -----

- O Senhor Presidente responde que a informação saiu nos jornais, estando também colocada sinalização a referir que iria haver um desvio no tráfego. -----

- O Vogal Carlos Branco refere que a U.F.S. deveria candidatar-se ao financiamento de equipamentos (IPDJ) indicado para Coletividades e Juntas de Freguesia. -----

- O Senhor Presidente informa que não é possível, pois teriam que se criar rubricas para aquelas candidaturas. Explica o documento da CCDR-LVT, o qual fica anexado como documento nº1, pelo facto do Orçamento da U.F.S. não ter sido aprovado. Não se podem abrir novas rubricas, tendo que se fazer uma alteração para as necessidades que existem. Refere que há mais de cem mil euros de despesas com o pessoal, este ano. O fluxo de caixa terá que ser aprovado pela Assembleia de Freguesia. Mostra um mapa com todas as atividades que a U.F.S. pretende concretizar, o qual chegará a todo o executivo, assim como um documento das novas competências a atribuir às Juntas de Freguesia, elaborado pelo PCP, a fim de se aperceberem do que está em causa. Virão certamente também outros

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

documentos de outras forças políticas, os quais serão também enviados, assim que cheguem. -----

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 22 de fevereiro (ata nº63); -----

Verificou-se uma alteração na intervenção da Senhora Tesoureira, no início da terceira página. Após esta modificação, foi o documento colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

Ponto três - Proposta para discussão e aprovação do Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil da União das Freguesias; -----

- O Senhor Presidente informa que pediu ao jurista da U.F.S. para analisar o documento, sendo a opinião do Dr. Nuno Veríssimo a de que este tipo de Regulamento, não pode ser aprovado pela Junta de Freguesia. A competência cabe às Comissões Locais de Proteção Civil, não sendo a Junta que decide, terá que se definir quem é a Comissão.-----

- O Vogal Carlos Branco transmite que este tipo de Regulamento já foi aprovado por três freguesias de Setúbal e que até o Senhor Vereador Rabaçal o indagou se já haviam aprovado na U.F.S..-----

- O Senhor Presidente indica que o que a Junta de Freguesia de S. Sebastião fez, está mal. Por lei é obrigatório o Presidente da Junta de Freguesia fazer parte da Comissão do Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil, referindo que terá que se falar com o Senhor José Luís Bucho da Proteção Civil. Colocada a votação, aprovou-se por unanimidade retirar esta proposta e que o Vogal Carlos Branco venha avaliar com o Senhor José Luís Bucho, autorizando também para este Vogal consultar o Dr. Nuno Veríssimo, a fim de obter melhores esclarecimentos. -----

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário Concurso de Bandas de Garagem de Setúbal; -----

- O Senhor Presidente refere que todos os anos se atribui este apoio, sendo que o evento já vai na sua décima terceira edição, designando -se agora Concurso de Música de Setúbal. Iniciativa que tenta estimular a formação do trabalho desenvolvido, pelas bandas emergentes, tentando lança-las no meio musical. Colocada a proposta de apoio, no valor de 600,00€ (seiscentos euros) a votação, verificou-se a aprovação por unanimidade. -----

Ponto cinco - Proposta para atribuição de apoio monetário ao CAPS – Clube Amadores de Pesca de Setúbal; -----

- O Vogal Carlos Branco refere que as contas apresentadas, por este Clube não estão corretas. Todo o Executivo concordou que se deveria pedir para apresentarem novo documento, tendo-se aprovado por unanimidade a retirada, desta proposta e trazer à próxima reunião deliberativa.-----

Ponto seis - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Rancho Folclórico de Praias do Sado; -----

- O Senhor Presidente frisa que este Rancho Folclórico realiza todos os anos o festival na área de jurisdição da U.F.S.. Anteriormente atribuía-se um apoio para o som. Refere ser um evento importante, o qual trará ranchos oriundos de norte a sul do País, assim como da Europa. Colocada a votação a proposta de apoio, no valor de trezentos euros (300,00€), verificou-se a aprovação por unanimidade. -----

Ponto sete - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Teatro Estúdio Fontenova; -----

- O Vogal Carlos Branco refere que esta companhia de teatro necessita realmente de apoio, pelo facto de terem sofrido cortes, por partes de diversas entidades. -----

- O Senhor Presidente refere que se trata de um evento de referência a nível nacional e que para além do apoio financeiro a U.F.S. também dá apoio logístico, sempre que nos é solicitado. Colocada a votação a proposta de apoio, no valor de 1.000,00€ (mil euros),

[Handwritten signatures and initials]

verificou-se a provação por unanimidade.-----

Ponto oito - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Scalipus Clube de Setúbal; -----

- O Senhor Presidente refere que este apoio se encontra contemplado em P.P.A., destinando-se a apoiar o Scalipus na presente época desportiva. Colocada a votação a proposta de apoio, no valor de 500,00€ (quinhentos euros), verificou-se a aprovação por unanimidade. -----

Ponto nove - Proposta para atribuição de apoio monetário à Comissão de Festas do Senhor Jesus do Bonfim; -----

- O Senhor Presidente informa que esta Comissão de Festas necessita de ajuda financeira para poder adquirir flores, fogo de artifício, assim como pagamento de licenças, para o evento a decorrer, nos dias 20 e 21 de maio. Colocada a votação, a proposta de apoio no valor de 350,00€ (trezentos e cinquenta euros), verificou-se a aprovação por unanimidade. --

Ponto dez - Proposta para análise e discussão do teor da Resolução do Conselho de Ministros N°32/2017 de 28 de fevereiro de 2017. -----

- O Senhor Presidente informa que as funcionárias em situação de mobilidade, Paula Mendes e Raquel Assembleia já estão corretamente colocadas. Quanto às restantes funcionárias, informa que já se encontram a efetuar descontos. Refere que se avança para procedimento concursal, o que pode resolver ou não, pois iria aparecer um elevado número de concorrentes. Mexer nos contratos atuais, não considera ser favorável, não se podendo ir por essa via, pois perderiam o tempo de vínculo. Refere que o Governo está a ganhar capacidade financeira, para tentar resolver estas situações. Apesar da U.F.S. pagar o I.V.A., o facto das funcionárias receberem a menos, mais de cem euros, preocupa-o. -----

- A Vogal Maria Nunes indaga, se as funcionárias já foram ouvidas, sobre a matéria, pois considera que a opinião das trabalhadoras, também pode ajudar a enveredar pelo melhor caminho a seguir.-----

- O Senhor Presidente responde que já reuniu com as funcionárias e estas gostariam de ver a situação já resolvida.-----

- A Senhora Secretária explica que Orçamento de Estado não pretende resolver o problema das pessoas, mas sim dos mapas de pessoal. Ao abrir-se concurso haverá diversas provas eliminatórias, nada garante que as atuais funcionárias passem nos exames, para além de em caso de abertura de procedimento concursal, este também não demorará menos de um ano até estar finalizado. Frisa ser uma situação que a preocupa, pois gostaria de ver a situação da precariedade resolvida. -----

- A Vogal Maria Nunes também compreende ser uma situação ingrata a das funcionárias da U.F.S., mas por outro lado refere que ninguém as impede de procurarem uma melhor situação laboral, caso não seja possível satisfazer as suas necessidades financeiras. -----

- O Vogal Joaquim Guerreiro é da opinião que o concurso resolve o problema da U.F.S., mas pode não resolver a situação das funcionárias. -----

- O Senhor Presidente coloca a votação esta proposta no sentido de se decidir, qual o rumo a seguir, tendo - se concordado, por unanimidade continuar a avaliar a saída de nova legislação e não se abrir procedimento concursal. Todo o Executivo esteve de acordo, por ser esta a opção que melhor defende os interesses das trabalhadoras da U.F.S.. -----

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 00:10 horas (zero horas e dez minutos) do dia dezasseis de março. E para constar se lavrou a presente ata que contém seis (6) páginas e que depois de aprovada em Sessão de Executivo vai ser assinada e autenticada por todos os presentes. -----

Elaborada e processada por: José Lourenço -----

Verificada por: Fátima Silveirinha -----

O Presidente José Paulo José de Jesus

A Secretária Tatiana de Jesus Cordeiro Siqueira

A Tesoureira Rosângela Fátima Rodrigues Valério Orlino da Silva

Vogal Joaquim Mário Augusto Guerreiro

Vogal ~~João~~

Vogal _____

Vogal _____